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Archères, archers, je vous salue ! 

On dit toujours « jamais deux sans trois », et bien pour une fois le dicton nous fait mentir. 
Après deux Assemblées Générales à distance, les membres du bureau sont ravis de vous 
accueillir à nouveau sur notre terrain, et dans le respect de nos traditions.  

Cette saison qui s’achève a tout de même été perturbée par le Covid. Bien moins que les 
années précédentes, nous nous sommes adaptés aux consignes sanitaires, à chaque fois 
le plus rapidement possible, afin de permettre à chacun de pratiquer, à la salle et au terrain. 
Le site de réservation en ligne fonctionne bien, plus de 1700 réservations depuis son 
ouverture, et permet aux archers de s’organiser !    

Après deux ans d’absence, nous avons pu organiser avec succès un concours 3D débutant 
en mai, Jean vous en parlera en détail, mais le travail fourni par tous les bénévoles à cette 
occasion a été exceptionnel, et la satisfaction des archers présents ce jour là nous 
encourage à pérenniser cet évènement dans les années à venir. 

Nous avons, avec toute l’équipe des entraîneurs, réalisé une année complète de formation 
des débutants, très nombreux cette saison. Merci à Jean, Didier, Olivier, Sébastien, André, 
Antoine, et Patrick pour leur implication et leur disponibilité Un nouveau défi nous attend. 
Comme vous le savez, la salle est désormais fermée, elle va être détruite pour permettre la 
construction d’un nouveau bâtiment, où nous pourrons bénéficier d’une nouvelle salle avec 
tout le confort et les équipements nécessaires, mais vraisemblablement pas avant début 
2025. Pendant cette période, nous devrons donc organiser les cours, comme autrefois, au 
terrain. Nous réfléchissons à l’organisation qui sera mise en place à la rentrée. 

J’en profite également pour vous encourager, si vous le souhaitez, à suivre les formations 
fédérales afin de devenir Entraîneur, ces formations sont prises en charge par la 
Compagnie. 

J'adresse ici tous mes remerciements aux membres du bureau et aux chargés de mission 
qui vous ont ainsi permis, sans compter leur temps, de continuer à pratiquer votre sport 
favori. Merci à Richard pour son implication et l’organisation des parcours, merci à Odette 
pour la tenue des comptes, tâche difficile et chronophage, merci à Pat’ pour le support 
informatique de qualité, merci à Jean pour son travail de secrétaire et d’entraineur, toujours 
disponible, merci à Patrick et Pascal pour leurs conseils, toujours pertinents et plein de 
sagesse ! Et enfin, merci à vous tous, qui donnez de votre temps pour entretenir, nettoyer, 



embellir nos installations, votre travail est précieux ! 

Les réinscriptions seront ouvertes dans les prochains jours pour la nouvelle saison sur le 
site de l’USMV. Lors de son dernier Conseil d’administration, nous avons voté une résolution 
importante. En effet les adhérents bénéficieront d’une réduction de 10% du montant de leur 
cotisation, hors coût de la licence. Cette remise est prise en charge par l’USMV. 

Je vous remercie de votre attention, vous souhaite une excellente fin de saison, et de très 
bonnes vacances. 

 

Le Capitaine de la Compagnie, 
 

Stéphane CAILLAUD 
 


